



El comité de senadores socialistas se ha mostrado muy crítico del rol del gobierno en la compra de la casa del expresidente y el posterior manejo político del Ejecutivo.

PS exige salida de la abogada y senador acusa “amiguismo”

Desde sectores del oficialismo ligados principalmente al Socialismo Democrático piden la renuncia de Francisca Moya o bien que sea el Gobierno el que la renueve y deje de defenderla.

El senador del PS Fidel Espinoza, quien expresó a “El Mercurio” que “el amiguismo ha sido el gran drama de este Gobierno. Cuando se gobierna se debe ser más drástico con los más cercanos, y han hecho todo lo contrario. En cualquier parte del mundo una actuación errática y con graves consecuencias como la de Francisca Moya hubiese significado su salida, menos acá, donde prima el amiguismo”.

En el sector señalan que no comprenden la permanencia de Moya en el cargo.

El jefe de la bancada de senadores socialistas, Juan Luis Castro, considera inexplicable que existan “diversos profesionales del Gobierno que visaron la compra del inmueble y no dijeron nada a sus jefes directos. ¿Por qué quien tiene el mayor

rango jurídico en Segpres no le advirtió al Ejecutivo de la inhabilidad sobreviniente de la primera ley de la República, que es la Constitución Política?”.

La molestia socialista se da en la antesala del comité central que, este fin de semana, configurará la nueva mesa directiva de la colectividad.

Molestia con Montero

El martes, previo a las palabras de despedida de la senadora Isabel Allende, el presidente del Senado Manuel José Ossandón (RN) solicitó a los legisladores

presentes la autorización para dejar entrar a los subsecretarios Ricardo Montero (Defensa), Nicolás Facusse (Segpres), Jorge Daza (Transportes) y Heidi Berner (Hacienda). Solo los tres últimos fueron autorizados.

Aquello fue otra muestra de la molestia que existe en la colectividad con el Gobierno, señalan en el partido. El senador Espinoza votó en contra de su ingreso.

COSTOS

En menos de dos meses, el PS perdió a la exministra Maya Fernández y a la senadora Isabel Allende.